

Eine Polonaise für das Grundgesetz

Unterschleißheim – Mit Fantasie und Kreativität kann man die Welt verändern. Oder mit 12 500 gut gewählten Worten in 146 Artikeln. Etwa 20 Unterschleißheimer sind am Jahrestag der Verkündung des Grundgesetzes vor 75 Jahren auf dem Lohhofer Volksfest zusammengekommen, um zu zeigen, wie wertvoll ihnen die Demokratie in Deutschland ist. Sie zogen mit einer Polonaise über das Festgelände und tanzten dann vor dem Festzelt zu Discoklängen. „Ich find's gut“, sagte Bernd Knatz, der für die ÖDP im Stadtrat sitzt und mittanzte. „Man weiß nicht, ob ein größerer Kreis davon Kenntnis nimmt. Aber: Super Sache.“ Das überparteiliche Bündnis für Demokratie und Vielfalt in der Stadt hatte im Internet zu dem Flashmob aufgerufen. Bürgermeister Christoph Böck (SPD), der gleichzeitig im Festzelt seine Bürgersprechstunde abhielt, unterstützte die Aktion. 40 Organisationen und Einzelpersonen sind in dem Bündnis verbunden, das sich vor einer AfD-Veranstaltung in der Stadt gegründet hatte und weiter mit Aktionen Feinde der Demokratie in die Schranken weisen will. belo

Foto: Florian Peljak